

校長講話(1学期終業式)

- いよいよ明日から38日間の夏休みとなります。1限目の学年集会でも『夏休みに向けて』のお話があつたことと思います。重なるところもあるかと思いますが、再度確認をお願いします。
- はじめに、自分自身の身体・いのちを大切にして生活してほしいと思います。1つ目は、「殺人的な暑さ」と表現した報道もありましたが『熱中症』です。水分を取ることは皆さん十分に分かっていると思いますが、規則正しい生活がとても大切です(体調の管理を!)。
- 2つ目は、『交通事故』です。中学生の起こす事故の7割は自転車乗車中で、さらに8月には増加する傾向があります。自転車の事故には十分に気をつけてください(スマホを見ながらの『ながら運転』や信号無視など)。
- 3つ目は、『自然災害』に備えることです。このことも1学期に様々なことを学んできました。地震だけでなく、豪雨による災害や落雷など頻繁に起こっています。『熱中症』も『交通事故』も『自然災害』も備えておくことで多くのことが防ぐことができるということです。
- 本日、皆さんにはパソコンを持ち帰ることになります。もちろん、日々の学習で活用するという目的はありますが、思春期の時期にあるさんは、感受性も強く、悩みの多い年頃であることから、話を聞いてほしい先生を選んで相談できる『相談申告機能』も設定されています。
- 様々な『相談窓口』はありますが、本当に困ったときにはそのような機能もこのPCにはあることを知っておいてください。夏休み期間中にボタンを押されたとしても、休日や夜中などは確認できないこともあるので知っておいてください。
- 皆さんの持っている学習者用PCからは、話を聞いてほしい先生を選んで相談できる『相談申告機能』も設定されています。様々な『相談窓口』はありますが、本当に困った時にはそのような機能もこのパソコンにはあることを知っておいてください。
- 最後に、ちょうど1週間前の新聞で良い記事を見つけたので紹介しておきます。その記事には、高校野球の神奈川県大会開会式での『選手宣誓』のお話です。
- 選手宣誓「選手の皆さんにお願いがあります。お互いのチームの好プレーに拍手や歓声を送り、たたえあうことにしませんか。お互いを認め合い、試合のあと、このチームと戦うことができてよかったです、そう思えるいい試合が続く、そんな最高の大会にしませんか」というスピーチでした。選手宣誓後、拍手が30秒も鳴りやまなかった。
- この夏休みに部活動等では、様々な大会やコンクールなどが予定されていると思います。また、2学期には体育大会など点数を競う取組もありますが、この選手宣誓のように「一生懸命やっていることをお互いに認め合えるような大会やコンクール・取組になればいいな!」と感じました。
- 8月25日には、全員元気な姿で2学期の始業式が迎えられることを願っています。